



Chile

Santiago, Junio 13/1950

Mi querida Gabrielita:

De última carta, con fecha gloriosa para Chile, 21 de Mayo ppto, fué oportunamente en mi poder. Se tardado en contestarle un tanto mas de lo debido, por razones que seria largo detallar, pero sin ninguna mayor importancia; la causa principal, la indisciplina en el trabajo diario, que no se puede ajustar a ningun programa, por infinitos e imprevistos motivos.

Contentisimas todas las que le quere-mos de saberle mejor de salud, lo que ojalá logre cumplido y totalmente, en esa tierra donde tanto se lo quiere. En realidad, México debe ser para Ud. como su mejor patria espiritual, por ser donde fué, antes que en su misma patria geográfica, estimada y comprendida.

El Dr. Azeus, autor que a Ud. interesa, está actualmente en el Brasil, donde parece que se editarán todas sus obras, publicadas y por publicar, que parecen ser bastantes. Físicamente es un hombre viril, alto, fornido, que su sola presencia da la sensación de que lo llena todo; intelectualmente, una gran potencia, cuando no lo revela, porque es parco en palabras y no imagino que no gusta hacer alarde de sus conocimientos y de su saber.

Aquí recibí buen tiempo, pero hace ya mas de dos meses que marché, siendo en la Argentina donde de urec que mejor le ha ido, en sentido material, naturalmente; en cambio, Chile le agrada mucho, lo gustan sus gentes, su clima, su ambiente general, donde aún se respira un poco de libertad y aun se puede quejar el que algo le duala sin muy dura y torturadora merceda...

Hizo algunas curaciones que las gentes llaman maravillosas, particularmente las de origen nervioso, psíquico, etc., que son las más rebeldes al tratamiento de la medicina oficial. Lo hizo desinteresadamente, no cotizando, como es costumbre entre los falsos "magos" y rosacruces que andan por ahí, engañando a quien pueden.

También hemos tenido un buen tiempo aquí al Dr. don Eduardo Alfaro, un verdadero sabio, con la sencillez y naturalidad de vida más impresionante que yo he visto.

Dió una larga serie de conferencias en la Universidad de Chile, en instituciones diversas, en la Escuela Santa María, en Viña del Mar, etc. También algunas Cursos sobre Simbolismo Egipcio, Religiones, los Genios de la Música etc., pues no debemos olvidar que fué el discípulo predilecto y el continuador de la obra del gran astrónomo y Ocultista egipcio, don Mario Roso de Luna.

Como en algunos días más deben salir a luz algunas de sus obras, se las mandará inmediatamente. Estoy seguro de que le interesarán mucho.

También se fué por un tiempo a la Argentina, pues necesita rehacer su situación económica, totalmente enriquecida en España con motivo de la revolución que tantos daños hizo, principalmente a los mejores y los mas inocentes.

[Carta] 1950 jun. 13, Santiago [a] Gabriela Mistral

[manuscrito] Zacarías Gómez.

**AUTORÍA**

Autor secundario:Mistral, Gabriela, 1889-1957

**FORMATO**

Manuscrito

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

[Carta] 1950 jun. 13, Santiago [a] Gabriela Mistral [manuscrito] Zacarías Gómez. 2 h. ; 27 cm.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa